## Das Angsthäschen

(Nach einem schweizer Märchen)

Es war einmal ein Häschen. Es ging im Wald spazieren. Auf einmal fiel eine Eichel auf seinen Rücken. Da lief das Häschen fort, lief und lief, bis es das Hühnchen traf.

Hühnchen: "Häschen, Häschen, warum rennst du so?"

Häschen: "Der Himmel fällt bald ein."
Hühnchen: "Wer hat das gesagt?"

Häschen: "Ein Eichelchen ist mir auf den Rücken gefallen."

Da lief das Hühnchen mit dem Häschen fort. Nach einer Weile trafen sie das Gänschen.

Gänschen: "Hühnchen, Hühnchen, warum lauft ihr so?"

Hühnchen: "Das Häschen hat gesagt, der Himmel fällt bald ein."

Gänschen: "Häschen, wer hat dir das gesagt?"

Häschen: "Mir ist doch ein Eichelchen auf den Rücken gefallen."
Da lief das Gänschen auch mit dem Häschen und dem Hühnchen fort.
Auf der Weide trafen sie das Kälbchen.

Kälbchen: "Gänschen, Gänschen, warum rennt ihr so?"

Gänschen: "Das Hühnchen hat gesagt, der Himmel fällt bald ein."

Kälbchen: "Hühnchen, wer hat dir das gesagt?"

Hühnchen: "Das Häschen hat es gesagt."

Kälbchen: "Häschen, wer hat dir das gesagt?"

Häschen: "Eine Eichel ist mir auf den Rücken gefallen."

Da ist das Kälbchen auch mitgelaufen. An einer Ecke stand ein Hündchen.

Hündchen: "Kälbchen, Kälbchen, warum rennt ihr so schnell?" Kälbchen: "Das Gänschen hat gesagt, der Himmel fällt bald ein."

Hündchen: "Gänschen, wer hat dir das gesagt?"
Gänschen: "Das Hühnchen hat es gesagt."

Hündchen: "Hühnchen, wer hat dir das gesagt?"

Hühnchen: "Das Häschen hat es gesagt."

Hündchen: "Häschen, wer hat dir das gesagt?"

Häschen: "Ein Eichelchen fiel mir schon auf den Rücken."

Hündchen: "Wau - wau, wir wollen schnell zu meinem Büblein

rennen und ihm das erzählen."

Und sie rannten zum Büblein: das Häschen, das Hühnchen, das Gänschen, das Kälbchen und das Hündchen.

Büblein: "Ihr Tiere, warum rennt ihr so?"

Hündchen: "Der Himmel fällt bald ein. Ein Eichelchen ist dem Hä-

schen schon auf den Rücken gefallen."

Büblein:

"Ihr dummen Tiere! Jetzt ist doch Herbst. Da fallen alle Eicheln von den Bäumen. Aber der Himmel kann nicht einfallen."

Da lachten die Tiere. Sie standen um das Häschen herum und riefen: "Angsthäschen, Angsthäschen!"

illustriert von Helmuth Werner

